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ATA DA 168ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS

Ata da 168ª reunião do Colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências1

Farmacêuticas (PPG CiPharma) realizada no dia 25 de agosto de dois mil e vinte e um,2

com início às 10 horas por videoconferência. Participaram os professores Jacqueline de3

Souza, Gisele Rodrigues da Silva, Thiago Belarmino de Souza, Angélica Alves lima,4

Leonardo Máximo Cardoso e o representante discente Thiago Magalhães Gouvea. I)5

COMUNICAÇÕES. 1) Resultado final Edital CNPq. A Profa. Jacqueline informou6

que o CiPharma foi contemplado com duas bolsas CNPq de mestrado e que verificará se7

as bolsas poderão ser destinadas a dois discentes sem bolsa do Programa ou se será8

necessário abrir edital específico para atender ao referido edital do CNPq. 2) Acordo de9

cooperação GCUB. A Profa. Jacqueline informou que os Programas de Pós-graduação10

estão sendo consultados sobre o interesse em receber alunos para o doutorado, através11

do acordo de cooperação do GCUB. O Colegiado decidiu verificar junto aos docentes12

recredenciados sobre o interesse em ofertar vagas. 3) Comunicação representante13

discente. O representante discente Thiago Magalhães Gouvea confirmou que houve 2514

inscritos para o Curso de Inverno do PPG CiPharma. II) ORDEM DO DIA. 1)15

Homologação da indicação doProf. Leonardo Máximo Cardoso para compor a16

Comissão de Bolsas. O Colegiado aprovou o nome do Prof. Leonardo Máximo17

Cardoso para compor a Comissão de Bolsas, para cumprir um mandato de mais 2 (dois)18

anos, a partir de 24 de junho de 2021. 2) Pedido de aproveitamento de disciplinas19

enviado pela doutoranda Waléria de Paula. A Profa. Jacqueline abriu a discussão20

sobre o pedido de aproveitamento de créditos enviado pela doutoranda Waléria de Paula,21

pedido encaminhado ao Colegiado para apreciação prévia, em 23 de agosto de 2021, por22

e-mail. Após ampla discussão, o Colegiado decidiu, com 5 votos favoráveis e 123

contrário, pela aprovação do pedido, permitindo o aproveitamento de mais 7 créditos24

cursados no PPG em Saúde e Nutrição/UFOP. 3) Pedido de prorrogação do prazo do25

doutorado de Fernanda Torchelsen e anuência para doutorado sanduiche. A Profa.26

Jacqueline leu a carta enviada pela doutoranda Fernanda Karoline Vieira da Silva27

Torchelsen em que solicita a prorrogação em 3 meses do prazo de defesa do doutorado.28

O Colegiado aprovou o pedido, passando o prazo limite a ser maio de 2023. A29
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professora também leu a carta da mesma aluna, solicitando a anuência do Colegiado30

para cursar o doutorado sanduiche por meio da mobilidade internacional como parte do31

convênio CAPES/COFECUB. A Profa. Jacqueline leu uma carta da Profa. Vanessa32

Carla Furtado Mosqueira, com esclarecimentos sobre o referido convênio. O Colegiado33

aprovou o pedido, mas condicionou ao comprometimento da aluna e orientadoras de34

encaminharem à secretaria todos os documentos a serem enviados à CAPES, para35

arquivamento e geração de Histórico sobre a saída da aluna. 4) Homologação da36

alteração Ad Referendum da banca de Defesa da doutoranda Marina Guimarães37

Carvalho. A Profa. Jacqueline informou ter sido necessária a alteração de um dos38

membros internos da banca de Defesa de Marina Guimarães Carvalho, tendo sido39

indicado o nome do Prof. Romulo Leite. O Colegiado aprovou a alteração. III)40

OUTROS ASSUNTOS. 1) Consulta sobre as disponibilidades de vagas para41

próximo processo seletivo. Após discussão e verificação do número de bolsas de42

doutorado a serem liberadas em 2021, o Colegiado decidiu que será feito uma consulta a43

todos os docentes sobre o interesse em ofertar vagas no processo seletivo extra do PPG44

CiPharma, a ser realizado em outubro/2021, bem como no Programa de Formação de45

Professores de Educação Superior para a América Latina e o Caribe – ProLAC.46

Somente após a consulta, será avaliada se a participação do PPG CiPharma no ProLAC47

será apenas com oferta de vagas ou também de bolsas. A Profa. Jacqueline agradeceu a48

todos pela presença e encerrou a reunião.49

Profa. Jacqueline de Souza –

coordenadora

Profa. Dênia Antunes Saúde Guimarães Ausente

Profa. Angélica Alves Lima

Profa. Gisele Rodrigues da Silva

Prof. Thiago Belarmino de Souza

Prof. Leonardo Máximo Cardoso

Hygor Mezadri (representante TAE’s) Ausente

Thiago Magalhães Gouvea

(representante discente)

Mirela Pena Fagundes (secretária)
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